



UN RIEN NOUS FAIT CHANTER

Aktéon théâtre
11, rue du Général Blaise
75011 Paris
Tél. : 01 43 38 74 62
Jusqu'au 3 février les samedis et dimanches à 18h



Ils sont quatre, Marion soprano, Clément Baryton, Maël pianiste et ténor et Arielle mezzo qui dirige le tout.

Quatre joyeux drilles qu'un rien fait chanter et qui nous font partager leur talent et leur joie de vivre dans un joli spectacle où ils mêlent avec bonheur poésie et humour.

Dans un décor de rouge vêtu, avec grande portée musicale où sont accrochés divers accessoires, chaises et pupitres, ils vont évoluer avec fantaisie et un grand professionnalisme sur une mise en scène dynamique signée Nicolas Lormeau, pour le plus grand plaisir d'un public charmé.

Les chansons – et ce n'est pas rien ! – sont signées entre autres Francis Blanche, Charles Trenet, Maxime Le Forestier, Jacques Prévert, Serge Gainsbourg et même Jacques Offenbach.

On y retrouve avec plaisir « La truite de Schubert », « Les passantes », « Boum », « Hijo de la luna » et bien d'autres succès encore dans une polyphonie parfaite et une gestuelle qui ne sont pas sans rappeler aux plus anciens « Les frères Jacques ».

Un spectacle qui met le cœur en joie et dont on sort avec le sourire, parfait notamment pour les fêtes de fin d'année qui se profilent à l'horizon.

Nicole Bourbon

Un rien nous fait chanter

Compagnie La Dame de l'Aube
Mise en scène : Nicolas Lormeau de la Comédie Française
Assistante : Clarisse Burnand
Avec : Arielle Bailleux, Marion Taran, Clément Gustave et Maël Monfort
Création lumières : Marc Langlois